

Zur Diskussion um den Turnhallenbau in Bieber und zum Leserbrief von Herrn Breitenbach möchte ich folgendes als Schriftführer des TVB klarstellen:

Der Turnverein Bieber unterbreitete der Stadt Offenbach lediglich das Angebot, sein gesamtes Grundstück inklusive Gebäude an die Stadt Offenbach zu übergeben, wenn die Stadt dafür für alle Bieberer Vereine und Schulen eine 3-Felder Turnhalle an der für Bieber-Nord, Bieber-Mitte und Bieber-Waldhof zentral gelegenen Stelle Würzburger Straße „Am Raaben“ baut, dem TVB lediglich ein Vereinsheim als Eigentum bleibt.

Der Frankfurter Rundschau mussten wir erstaunt entnehmen, dass ein Mitglied des Fördervereins „Turnhalle für Schule Bieber Waldhof“ unser Angebot zum Bau einer Schulturnhalle für Bieber-Waldhof verwendet und unsere Turnhalle als baufällig bezeichnet. Auf unsere Gegendarstellung bekamen wir vom Förderverein bis heute keine Antwort oder Entschuldigung. Auch der Artikel in der OP mit der provozierenden Zweitüberschrift „nach Waldhof geht keiner“ wurde nicht vom TVB initiiert. Die gesamte Diskussion um die Schulturnhalle Waldhof wurde vom Förderverein eröffnet. Über den vergriffenen Ton gegenüber dem TVB muß ich mich schon wundern, wenn man sein gesamtes Vermögen für die Allgemeinheit zur Verfügung stellt. Der TVB verwehrt sich dagegen hier als „Buhmann“ dargestellt zu werden.